
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „Stachelpost“ vom 17. April 2011, 19:42

Hallo Sonja,

die Hybride sieht ja gut aus, gedrungen genug fürs Fensterbrett und reichblühend. Da im 
Hintergrund, baumelt da etwa schon ein Epi draußen?

Viele Grüße

Uwe

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=8207#post8207
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